

QUEST

MIEUX-ÊTRE

Millepertuis 300 mg

NPN 80014933

Sédatif traditionnel pour
soulager l'agitation

Sans colorants, arômes ou agents de conservation artificiels



Usage recommandé : Utilisé en phytothérapie pour aider à soulager l'agitation et/ou la nervosité. Aider à promouvoir un bon équilibre de l'humeur et soulager les troubles du sommeil qui accompagnent les déséquilibres de l'humeur.
Dose recommandée (adultes) : Prendre 3 capsules par jour. Utiliser pendant au moins une semaine afin de pouvoir constater les effets bénéfiques. Consulter un praticien de soins de santé si l'usage se prolonge au-delà de 18 semaines.

Ingrédients médicinaux :

Chaque capsule contient :
Extrait de fleur de millepertuis
(*Hypericum perforatum*) 300 mg
Ingrédients non médicinaux : cellulose microcristalline, stéarate de magnésium, dioxyde de silicium, gélatine.

Information sur les risques : Consulter un praticien de soins de santé avant d'en faire l'usage si vous êtes enceinte ou si vous allaitez, ou si vous prenez des anxiolytiques, des anticonvulsifs, des antihistaminiques, des bronchodilatateurs, des relaxants musculaires et/ou des opiacés. Ne pas utiliser si vous prenez des agents anticancéreux, des anticoagulants, des antidépresseurs e.g. inhibiteurs spécifiques du recaptage de la sérotonine (ISRS), des agents anti-VIH, des médicaments cardiovasculaires, des immunosuppresseurs, et/ou des contraceptifs. Éviter l'exposition prolongée à la lumière du soleil ou à toutes sources de rayonnement ultraviolet (UV). Consulter un praticien de soins de santé si les symptômes persistent ou s'aggravent. Une hypersensibilité, telle une allergie, peut se manifester. Si tel est le cas, cesser l'utilisation. Certaines personnes pourraient souffrir de troubles gastro-intestinaux bénins, de nausées, d'agitation et/ou de maux de tête.

Ce produit ne contient pas de maïs, ingrédients laitiers, oeuf, gluten, crustacés, soja ou sulfites.

RANGER DANS UN ENDROIT SEC ET FRAIS.
TENIR HORS DE PORTÉE DES ENFANTS.

Recommended Use: Used in Herbal Medicine to help relieve restlessness and/or nervousness. Helps promote a healthy mood balance and relieve sleep disturbances associated with mood imbalance.
Recommended Dose (Adults): Take 3 capsules daily. Use for a minimum of one week to see beneficial effects. Consult a health care practitioner for use beyond 18 weeks.

Medicinal Ingredients:

Each capsule contains:
St. John's Wort
(*Hypericum perforatum* flower extract 300 mg
(STD to 0.3% hypericin)
Non-medicinal Ingredients: Microcrystalline cellulose, magnesium stearate, silicon dioxide, gelatin.

Risk Information: Consult a health care practitioner prior to use if pregnant, breastfeeding or taking anti-anxiety medications, seizure medications, antihistamines, bronchodilators, muscle relaxants and/or opiates. Do not use if taking anti-cancer medications, blood thinners, antidepressant medications e.g. selective serotonin reuptake inhibitors (SSRI), anti-HIV agents, cardiovascular medications, immunosuppressants and/or contraceptive medications. Avoid prolonged exposure to sunlight, ultraviolet light (UV) or UV therapy. Consult a health care practitioner if symptoms persist or worsen. Hypersensitivity, such as allergy, has been known to occur; in which case, discontinue use. Some people may experience mild gastrointestinal disturbances, nausea, restlessness and/or headaches.

This product does not contain corn, dairy, egg, gluten, shellfish, soy or sulfites.

STORE IN A COOL, DRY PLACE.
KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.

QUEST

WELLNESS

St. John's Wort 300 mg

NPN 80014933

Traditional sedative for
relief of restlessness

No artificial colours, flavours or preservatives



DO NOT USE IF SEAL UNDER CAP IS BROKEN.
NE PAS UTILISER SI LE SCAU DE SÉCURITÉ
SOUS LE CAPUCHON EST BRISÉ.

www.ourlifefaturally.com
1-877-929-2548



SunOpta Inc.
6 Commerce Crescent
Acton, ON L7J 2X3



A Proud Canadian Company
Une compagnie canadienne
fière de l'être.



338443.01-05